

Autor: DICZ, 16.12.2015

Reutlingen 2 überrascht

Radball: Die zweite Mannschaft des 1. RMC Reutlingen hatte in der Bezirksliga Staffel 2 am vergangenen Samstag in Schramberg-Sulgen anzutreten. Am letzten Spieltag der Hinrunde, Saison 2015/2016, standen dem Bad Uracher Torspieler Jörg Scheika und dem Reutlinger Feldspieler Thomas Mangold vier Spiele bevor. Gleich im ersten Spiel des Abends, gegen Hardt 6, trumpfte das RMC-Duo mächtig auf und ließ beim 7:3-Sieg ihrem Gegner letztlich keine Chance. Nachdem die Achalmstädter gegen Sulgen 7 mit 5:2-Toren vom Spielfeld gegangen waren und auch das favorisierte Sulgen 6 mit 1:0-Toren knapp aber verdient in die Schranken gewiesen worden war, musste auch die achte Mannschaft des Gastgebers die Überlegenheit der an diesem Spieltag bärenstarken Reutlinger anerkennen. Mit einem souveränen 5:1-Sieg brachten Scheika/Mangold weiter drei Punkte auf die Habenseite. Nach Abschluss der Hinrunde steht das RMC-Duo auf dem ausgezeichneten zweiten Tabellenplatz. "Großartig" sagte der frühere Bundesliga-Radballer des 1. RMC Reutlingen, Uli Gaiser.

URL: <http://www.swp.de/3590184>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm